



CAUTIVANTE...
Y MUCHO MÁS

Versículo bíblico

"Y cuando acabó de darle de beber, dijo: También para tus camellos sacaré agua, hasta que acaben de beber" (Génesis 24:19).



Introducción

Abraham se preguntaba cómo sería que Dios cumpliría su promesa de convertirlo en una gran nación. Al final de cuentas, Isaac todavía estaba soltero, Sara se había muerto, y él tenía 140 años de edad. Entonces, llamando a su fiel siervo Eliezer, Abraham le encarga que encuentre a la futura esposa de Isaac.

El futuro del pueblo de Dios pendía en la balanza. Entonces, Eliezer reunió una caravana de diez camellos cargados de regalos y viajó hacia la ciudad de Nacor, donde encontró a una mujer cautivante. Rebeca le ofreció agua a Eliezer, y también a sus camellos. Comprende que además de ser cautivante, era mucho más.

Y fue ese "mucho más" el que determinó toda la diferencia. Cambió su vida, sin mencionar que también lo hizo con la historia del mundo. Ella se convirtió en la matriarca del pueblo de Dios. Disfrutó de una gran aventura con Dios. Y ninguna generación desde ese entonces olvidó su nombre. ¿Por qué? Porque ella hizo lo que se esperaba de ella, y mucho más.

Esta lección tiene mucho que enseñarnos acerca de "caminar la segunda milla". También es una historia útil cuando se piensa en las virtudes deseables en una futura esposa. Y, finalmente, nos incentiva a acordarnos de que Dios se preocupa también con los aspectos sociales de nuestras vidas.



Estudiando y aplicando la historia

Cuando Dios arregla un casamiento, él siempre da en el clavo. Lee la hermosa historia de amor entre Isaac y Rebeca, que se encuentra en Génesis 24:1 al 4, 10, 12 al 19, 26, 27, 61 y 67. ¿Qué detalles resultan nuevos para ti?

¿Qué cualidades de carácter ves en...

Abraham

Eliezer

Rebeca

e Isaac?

¿Qué informaciones consideras que son útiles en esta historia para tener un romance moderno?

Si de esta historia se hiciera una película, ¿qué título le pondrías?

Según tu opinión, ¿cuál te parece que es la principal razón para que esta historia aparezca en la Biblia? ¿Qué te parece que Dios está intentando decirte acerca del amor y el casamiento?



En la lección de esta semana, Rebeca exhibe un bello gesto de su bondad. Lee el "Versículo bíblico" (Gén. 24:19) y nota cómo Rebeca va más allá de la respuesta esperada por Eliezer, quien había orado para que alguien hiciera lo que él había pedido en su oración. **¿Crees que la oración de Eliezer pidiendo a alguien que revelara esa cualidad fue extraña?** Cuando observas la manera en que los personajes de la Biblia oraron específicamente para que ciertos eventos se llevaran a cabo, ¿cómo te sientes con respecto a orar de una manera parecida? Cuando ores, hoy mismo, **conversa con Dios con respecto a lo que esperas de tu futuro cónyuge.** Escribe una oración al respecto, y guárdala en un lugar seguro, para que consigas encontrarla cuando vayas a tomar decisiones acerca de tus interrelaciones.

¿Cuál de estos atributos te gustaría encontrar en

tu futuro cónyuge? Escoge los tres más importantes:

- Bondad
- Honestidad
- Belleza
- Alegría
- Optimismo
- Altruismo
- Coraje
- Confianza en sí mismo
- Humildad
- Confianza en Dios





¿Lo sabías?

En algunos países, todavía es común ver que los padres arreglen los casamientos de sus hijos. Y esta era la costumbre en los días de Abraham. El patriarca había dado la responsabilidad a su siervo de que fuera el casamentero. Eliezer había servido a Abraham desde el nacimiento de Ismael, es decir, 54 años antes de esta historia (fíjate en Génesis 15:2). Esta tarea era muy solemne. Eliezer colocó la mano debajo del muslo de Abraham para jurar que la esposa de Isaac no sería encontrada entre los cananeos. El muslo representaba autoridad; entonces, poner la mano debajo del muslo de una persona era una manera respetuosa de prometer obediencia a quien pedía el juramento.

En las culturas antiguas, era la costumbre de la familia el retener a la novia antes del casamiento. Y

en algunos casos, la mujer podía permanecer en la casa durante un mes. Sin embargo, en esta historia, a pesar de que la familia había solicitado un período de diez días, Rebeca se manifestó y prefirió comenzar el trayecto inmediatamente. Sin embargo, existía una prueba de que ella era la muchacha correcta. Tal como Abraham lo había hecho varios años antes, ella estaba dispuesta a partir por fe. **Y su fe recibió justa recompensa.** La Biblia dice que "[...] y tomó a Rebeca por mujer, y la amó; y se consoló Isaac después de la muerte de su madre" (Gén. 24:67). ¡Qué marcada escena de la bondad de Dios, al traer a esta mujer de tan lejos para un casamiento en que pudiera experimentar el amor!

**“Deléitate asimismo
en Jehová, y él
te concederá las
peticiones de tu
corazón”
(Salmos 37:4)**



MIÉRCOLES – 6 DE MARZO

Lee los "Versículos de impacto" de esta semana y coloca un título para cada versículo.

Efesios 5:31-33

Hebreos 13:4

Proverbios 18:22

El texto de Proverbios 18:22 es verdad también para una joven que encuentra a un buen hombre para

Versículos DE IMPACTO

Efesios 5:31-33

Hebreos 13:4

Proverbios 18:22

casarse. Dios verdaderamente quiere que nuestra alegría sea completa, y parte de esa alegría se puede experimentar en nuestras interrelaciones con los demás. ¿Qué aspectos de la lección de esta semana fueron particularmente útiles para ti? ¿Qué otros personajes bíblicos, o historias de la Biblia, nos demuestran algunos de los mismos temas que estudiamos en esta lección?



JUEVES – 7 DE MARZO

FLASH

"Estos fueron para él momentos de grave reflexión. La elección que hiciera tendría consecuencias importantes, no solo para la familia de su señor, sino también para las generaciones venideras; y ¿cómo elegiría sabiamente entre gente completamente desconocida? Acordándose de las palabras de Abraham referentes a que Dios enviaría a su ángel con él, rogó a Dios con fervor para pedirle que le dirigiera en forma positiva. En la familia de su amo estaba acostumbrado a ver de continuo manifestaciones de amabilidad y hospitalidad, y rogó ahora que un acto de cortesía le señalase la doncella que Dios había elegido". –*Patriarcas y profetas*, p. 169.

Elena de White observa el sincero deseo de Eliezer de ser guiado por Dios en la elección de una esposa para Isaac. La decisión era demasiado importante como para hacer una elección imprudente. Lee el capítulo 15 de *Patriarcas y profetas*, y descubrirás maravillosas enseñanzas en la lección de esta semana. Anota los nuevos conocimientos que has adquirido de la lectura de este capítulo, y cómo te brindan claridad sobre la historia. Y también ¡oye los consejos! ¿Qué principios eternos ves en estos textos que te parece que sean útiles para cualquier época?

Conocimientos:

1. _____

2. _____

3. _____

Principios eternos:

La historia de Isaac y Rebeca nos hace reflexionar sobre el texto del Salmo 37:4, DHH. "Ama al Señor con ternura, y él cumplirá tus deseos más profundos".



La experiencia de un matrimonio y la construcción de una interrelación que honre a Dios a través de los años es una de las más nobles aventuras.

La historia de la elección de Rebeca para que sea esposa de Isaac es una excelente ilustración de como Dios orienta nuestra vida social. Además, es también un estudio acerca del carácter. Y actuando más allá de las expectativas que tenían de ella, Rebeca se garantizó su propio lugar en la historia.

Entonces, ¿cuál debe ser tu parámetro? El apóstol Pablo dijo: **Y todo lo que hagáis, hacedlo de corazón, como para el Señor y no para los hombres;** sabiendo que del Señor recibiréis la recompensa de la herencia, porque a Cristo el Señor servís” (Col. 3:23, 24).

Ocúpate en cada aspecto de tu vida con todo el corazón: “como si estuvieras sirviendo al Señor”. Y como hemos estudiado en el caso de Rebeca, es un blanco

que vale la pena desear en lo que se refiere a la vida social. Pero también es un blanco ideal por el cual se debe luchar en la escuela, en la casa y en la iglesia.

CON
OTRO
SOLO
OJOS

“El casamiento es una aventura, no un emprendimiento”. –David A. Seamands.

“El amor que nosotros tenemos en la juventud es superficial comparado con el amor que el hombre anciano tiene por su anciana esposa”. –Will Durant.



Lectura de la semana

Patriarcas y profetas, cap. 15.